
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 12 - "DISMANO" 
 
 

VERBALE N. 1 - ANNO 2016 

 
Il giorno 26 gennaio 2016 , alle ore 20.30 , presso la sede del Quartiere in 
via A. Kuliscioff, 200 - Pievesestina, si è riunito, a seguito di avviso scritto 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede Bondanini Lara  – Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BONDANINI LARA P MONTI IADER 

P CAMPANINI GIULIA P SEVERI EMANUELA 

P CASADEI VIRNA P STOPPA MASSIMO 

P GUIDUCCI GABRIELLA P TURRONI SARA 

P MONTESI DIANO P ZANDOLI AMEDEO 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.  10 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1) Approvazione verbale seduta del 24 novembre scorso; 
2) Comunicazioni del presidente; 
3) Incontro del Collegio dei presidenti dell’11 gennaio 2016: resoconto; 
4) Incontro con gli assistenti sociali del Quartiere: resoconto 
5) Festa della Befana: resoconto; 
6) Iniziative di partecipazione 2016: verifica e programmazione; 
7) Degrado ambientale zone via Rondani, via Kuliscioff e piazzale Luxembourg: proposte; 
8) Sosta in via Sbarretti: parere; 
9) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^ 
 
Intervengono alla riunione e chiedono la parola alcuni giovani che richiedono l’utilizzo 
gratuito o a costo agevolato della sala di quartiere al fine di tenere riunioni sul tema della 
salute e della buona alimentazione. Il presidente chiede più dettagliatamente di cosa si 
tratti, se le riunioni si terrebbero a pagamento o meno, e se fosse possibile ricevere una 
comunicazione scritta con maggiori informazioni visto che le riunioni sarebbero 
sponsorizzate da una nota casa produttrice di prodotti salutistici.  
 
Interviene anche la sig.ra Paola Barbieri dell’associazione Barbablù che desidera spiegare 
meglio il progetto “Biciteca” giunto a definizione e sul quale il quartiere aveva espresso 
parere favorevole già nel precedente incontro. 
Il costo complessivo del progetto si aggira attorno ai 600,00 euro, cifra giustificata dalla 
copertura assicurativa obbligatoria e dai costi di progettazione. 
Il presidente aggiorna i presenti sull’incontro avvenuto con le assistenti sociali per riferire 
che, l’iniziativa in oggetto, è stata a loro già anticipata ed ha trovato molto interesse perché 
verrebbe ad avvicinare anche soggetti con grave disabilità o anziani con la consegna e la 
lettura di libri richiesti. 
Tenuto conto che si pubblicizzerebbe anche la biblioteca e i volontari aiuterebbero anche il 
personale presente nell’archiviazione e catalogazione dei testi, i consiglieri all’unanimità 
approvano il progetto e l’utilizzo delle risorse nella misura ipotizzata. 
 
Intervengono alcuni cittadini di via Mensa per rilasciare una petizione in cui viene richiesta 
la manutenzione della strada da parte del Comune in quanto adibita da anni a pista 
ciclabile. Il presidente fa presente che la richiesta, negli stessi termini, era già stata 
inoltrata da parte del Consiglio nel momento in cui si era stata chiesta la ghiaia per la 
manutenzione ordinaria delle strade vicinali ad uso pubblico. 
(Segue lettera).  
 
 
PRIMO PUNTO - Approvazione verbale seduta del 24 novembre scorso 
 
Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. 
 
 
SECONDO PUNTO - Comunicazioni del presidente  
 
Il presidente chiede ai presenti se hanno avuto modo di visionare i preventivi dei 
defibrillatori. Si rimanda la decisione del modello da acquistare alla prossima riunione per 
valutare meglio marca e modello. 
 



Il presidente sottopone all’attenzione dei presenti la richiesta di variante al PRG pervenuta 
dall’Ufficio Programmazione Urbanistica in merito alla ridefinizione di un tratto della via 
Torta e alla conseguente destinazione d’uso a pista ciclabile e all’ampliamento di un tratto 
di via Chiesa. Il Consiglio esprime parere favorevole purché anche dopo l’eventuale 
accoglimento della richiesta sia garantita la presenza di un nuovo tratto di pista ciclabile 
che colleghi la via Chiesa di Pievesestina alla via Dismano in sostituzione della via Torta. 
(Segue lettera). 
 
Il presidente informa i presenti di aver contattato nuovamente il sig. Casadei di Auser in 
seguito alla richiesta di attribuire maggiori ore alla cura delle aree della borgata di 
Pievesestina, al momento non si ha risposta definitiva al riguardo. Qualora dovesse 
essere accolta il quartiere dovrà segnalare le zone/aree in cui intervenire. L’argomento 
viene quindi rinviato ad un successivo consiglio. 
 
Il presidente informa che da parte della Polisportiva S. Andrea in Bagnolo è giunta la 
richiesta di rinnovo per l’utilizzo della struttura di quartiere posta al secondo piano della 
sede di quartiere in adiacenza al terrazzo. All’unanimità dei presenti si esprime parere 
favorevole al rinnovo dell’autorizzazione alle medesime condizioni.  
 
 
TERZO PUNTO – Incontro del Collegio dei presidenti dell’11 gennai o 2016: 

resoconto  
 
Il presidente informa inoltre che il giorno 19 marzo vi sarà la Colletta Alimentare in tutti i 
quartieri. 
Per quanto riguarda il Dismano il Consiglio concorda di effettuare la raccolta nell’intera 
giornata davanti al Conad City di Pievesestina e di proporre una raccolta limitata al solo 
mattino anche presso l’alimentari Turci, storico alimentari del paese.  
Il Consiglio conferma inoltre la volontà di devolvere l’intero ricavato alla Caritas 
parrocchiale di Pievesestina. 
Apposita comunicazione viene inviata ai gestori dei punti vendita per informarli 
dell’iniziativa. 
(Segue lettera). 
 
Il presidente informa i presenti degli incontri fissati dall’Amministrazione in tutti i quartieri 
per esporre ai cittadini il progetto di Videosorveglianza e della rete a fibra ottica. Per il 
Quartiere Dismano l’appuntamento è fissato per il lunedì 8 febbraio. Si chiede ai consiglieri 
la massima collaborazione per divulgare la notizia. 
 
Infine il presidente informa che in sede di Comitato Q12, riunitosi al termine del Collegio, si 
è deciso di lasciare nella disponibilità dei singoli quartieri le somme non utilizzate entro lo 
scorso anno relative al 2015, che per il Dismano ammontano a 1.408,25 euro, cui si 
aggiungono le economie realizzate per “Cinema in giardino” (799,43), “Premio lettori 
biblioteca quartiere” (11,03), Commemorazione caduti” (19,00) e “Promozione attività 
biblioteca e quartiere” (63,40). 
 
 
QUARTO PUNTO – Incontro con gli assistenti sociali  del quartiere:  resoconto  
 
Il presidente e il consigliere Monti riferiscono dell’incontro con le assistenti sociali 
incaricate di seguire il Dismano. A integrazione di quanto detto inizialmente viene riportato 
l’interesse espresso alle assistenti ad un maggior coinvolgimento e comunicazione di 



quelle che sono le problematiche riscontrate nel nostro territorio per poter svolgere un 
ruolo più attivo e presente. Di contro i consiglieri si sono riproposti di trasmettere i 
calendari e i dettagli di tutte le iniziative promosse dal quartiere per raggiungere meglio, 
grazie al supporto delle assistenti sociali, anche quelle persone che, per difficoltà di varia 
natura, non sarebbero altrimenti coinvolte. 
 
 
QUINTO PUNTO – Festa della Befana: resoconto  
 
Il presidente aggiorna i presenti circa la buona riuscita della festa della Befana di 
Solidarietà e del ricavato della tombola di beneficenza che, insieme alla donazione 
dell’associazione Amici di Giorgio, ammonta a più di 700,00, cifra che è stata devoluta alla 
Caritas di Pievesestina a sostegno di due famiglie bisognose per il pagamento dell’affitto. 
Importante anche la partecipazione all’evento di alcune associazioni di volontariato. Si 
decide di rinnovare l’invito alle stesse in occasione delle prossime iniziative per aumentare 
la consapevolezza dei cittadini dell’importante lavoro svolto e della ricchezza che queste 
associazioni donano a tutto il nostro territorio. 
 
 
SESTO PUNTO – Iniziative di partecipazione 2016: verifica e progr ammazione  
 
Il presidente riporta all’assemblea la richiesta di un contributo di Euro 300,00 pervenuto 
dall’associazione Potter per il progetto socio-educativo “Ponte App” che vedrebbe 
l’istituzione di corsi di pallacanestro per ragazzi con disabilità lieve presso la palestra della 
scuola elementare di Pievesestina.  
Il progetto trova l’interesse dell’intera assemblea e viene votato e sostenuto all’unanimità. 
 
Il presidente sottopone inoltre ai presenti il progetto Salute organizzato dall’associazione 
Perledonne che vede, come ogni anno, l’organizzazione di incontri nei quartieri con medici 
di grande spessore per approfondire tematiche sulla salute delle donne in particolare ma 
comunque di interesse di tutta la cittadinanza. I temi proposti sono cinque temi che 
vengono accolti con grande entusiasmo dai consiglieri che decidono di proporli tutti alla 
cittadinanza. Al fine di divulgare l’informazione, su proposta del consigliere Guiducci, si 
decide di distribuire il programma effettuando un volantinaggio porta a porta. Per questo 
servizio viene ipotizzato un budget di spesa di 300 euro. 
 
 
SETTIMO PUNTO – Degrado ambientale zone via Rondani, via Kuliscioff  e piazzale 

Luxembourg: proposte  
 
In seguito a numerose richieste di intervento relativamente all’abbandono di rifiuti nell’area 
critica via Rondani – Kuliscoff - p.le Luxemburg il presidente legge una proposta pervenuta 
dall’ufficio Tutela dell’ambiente e del territorio riguardante la possibile rimozione di alcuni 
cestini che per la loro conformazione e posizione spesso creano problemi logistici di 
svuotamento fungendo così da ricettacolo per l’abbandono di rifiuti esternamente ai 
cassonetti stessi. 
Pur prendendo atto della difficoltà nella gestione e nella cura di queste aree dovuta anche 
alla fase di transizione degli appalti e alle difficoltà economiche, il Consiglio si augura che 
questa situazione possa essere risolta quanto prima prevedendo un programma di pulizia 
e spazzamento dell’intera area a cadenze regolari predefinite per superare il rischio di 
incuria. Premesso questo, i consiglieri accettano all’unanimità il suggerimento di rimozione 
cassonetti proposto purché vi sia l’impegno, da parte dell’ufficio, di sostituire i contenitori 



che verranno eliminati con altri più capienti qualora la rimozione non sortisca gli effetti 
sperati. 
(Segue lettera). 
 
 
OTTAVO PUNTO – Sosta in via Sbarretti: parere  
 
Viene data lettura di una segnalazione pervenuta all’ufficio Mobilità in merito alla sosta in 
via Sbarretti che genera, specie nelle ore di consegna e ritiro dei bambini presso l’asilo 
adiacente la strada, situazioni di elevato traffico e sosta incontrollata. 
Facendo proprio il parere dell’arch. Baronio, tutti i consiglieri concordano che trattandosi 
delle sole ore a servizio della scuola, che non è purtroppo dotata di parcheggio, non è 
opportuno elevare contravvenzioni e creare ulteriori situazioni di malcontento tra la 
cittadinanza. Si conviene quindi preferibile, come suggerito sempre dall’ufficio, sostituire 
l’attuale divieto di sosta con rimozione con il più semplice divieto di sosta 0-24 su un solo 
lato (lato est) della strada, lasciando libera la sosta sul lato ovest per gli abitanti delle case 
adiacenti. 
(Segue lettera). 
 
Per la medesima problematica il consigliere Montesi riferisce inoltre che nel primo tratto 
della via Sbarretti (lato ovest), dall’incrocio fra via Salvo d’Acquisto e il primo tratto di via 
Marantola (1-100), la sosta delle auto può recare disturbo ai veicoli che si immettono nella 
strada in quanto costretti ad invadere la careggiata opposta. Si decide di verificare con gli 
uffici competenti la possibilità di istituire il divieto di sosta per quel tratto di strada. 
 
Considerato che il problema parcheggi nell’area residenziale di Pievesestina è sempre più 
pressante con numerose auto costantemente in sosta su entrambe i lati di via Civinelli 
generando situazioni di pericolo per coloro che provengono dalla via Dismano, il Consiglio 
di quartiere, consapevole del fatto che l’istituzione di divieti di sosta in tutte le strade 
dell’abitato non costituisce una soluzione al problema dell’aumento dei veicoli, chiede 
all’Amministrazione di valutare l’istituzione di nuovi parcheggi a servizio dell’abitato 
utilizzando alcune delle aree non ancora destinate. 
(Segue lettera). 
 
Preso atto che la siepe che fiancheggia via Civinelli, di difficile manutenzione, cresce 
incontrollata creando difficoltà a chi utilizza l’adiacente marciapiede si chiede, se possibile, 
di procedere alla sua rimozione. 
(Segue segnalazione programma manutenzioni). 
 
Il consigliere Guiducci fa presente che il restringimento della carreggiata sulla via Dismano 
prima del centro abitato di Pievesestina non pare sortire gli effetti desiderati, molti 
automobilisti continuano infatti a percorrere il tratto di strada ad alta velocità per poi 
trovarsi, improvvisamente, nel restringimento, oppure, in caso di svolta,  per trovarsi 
camion e mezzi parcheggiati sulla via Zavaglia. Sulla tematica il Consiglio ritiene 
opportuno sollecitare la posa di adeguata segnaletica, oltre a sensibilizzare le attività 
produttive esistenti in adiacenza all’incrocio ad un corretto utilizzo dello spazio pubblico. 
(Segue lettera). 
 
 
 
 
 



NONO PUNTO - Varie ed eventuali  
 
1. Il consigliere Severi aggiorna i presenti sull’incontro tenutosi con il comitato Utenti della 

Città di Cesena ed espone la tematica della nuova gestione dei rifiuti, con la gara 
d’appalto dei servizi e la nuova tariffa che dovrebbe essere puntuale. 
Si rimandano i dettagli alle prossime riunioni. 

 
2. Il consigliere Montesi sottopone all’attenzione dei consiglieri la richiesta di alcuni 

cittadini che, vedendo motoveicoli sostare nei marciapiedi adiacenti la piazza della 
posta, vorrebbero la creazione di alcuni parcheggi adibiti alle moto. 
Si chiede al competente servizio di valutare se l’area adiacente le plance istituzionali è 
idonea per ricavarvi 3-4 posti moto o, in alternativa, si chiede loro di segnalare spazi 
adatti allo scopo nelle immediate vicinanze della piazzetta. 

(Segue lettera). 
 
3. Il consigliere Casadei informa i presenti che il giorno successivo ci sarebbe stata una 

visita di bambini delle elementari alla biblioteca di quartiere. I consiglieri hanno accolto 
con piacere la notizia. 

 
4. Sempre il consigliere Casadei segnala che per dare continuità all’attività proposta negli 

ultimi anni ci potrebbe essere la possibilità di realizzare gratuitamente un corso di 
computer. In attesa di maggiori dettagli, l’argomento viene rinviato ad uno dei prossimi 
consigli. 

^^^^^^^^^^^^^^ 
 
 
Null’altro essendoci da discutere, la seduta è tolta alle ore 23:00. 
 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
 IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
         Lara Bondanini 


